
令和 6年度第 2回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 5月 12日（日）午前 9時 30分～午前 11時 50分 

会 場 ： コール田無 会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、矢部、安倍、濱田、白岩、鶴田、松本、菊池、宮川、小林 

 

<支部長挨拶>  

 今年度の総会が来週に近づいてきましたので、今日はしっかりと確認いただき、総会が成功する

ようよろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 4/9  北部支部役員会について（久保田） 

新年度初回の役員会で、北部支部の三森支部長より、「あ」かるく、「な」かよく、「た」のしく、

「あなた」をモットーとしたより良い校友会にしていこうとの挨拶があった。 

北部支部総会が、6/1（土）に池袋のサンシャイン 60ビル 58階のレストラン、サンシャインク

ルーズ・クルーズで行われる。今回より、出欠の返事に QRコードを通じて行う方法が加わり、ハ

ガキの場合は、送料の負担をお願いすることとなった。経費節減とデジタル化の推進を促すのが

目的。 

西東京市地域支部からの参加者が少ないので、役員の参加を促したところ、矢部幹事長が参加

を表明する。 

3/17（日）に行われたボーリング大会については、北部支部からの 50,000円の助成金と参加者

からの会費で当日の運営を賄う事が出来た。残金の 177 円は北部支部の予算に組み込んだ。今後

もこのような企画を定期的に行っていく予定である。 

明大 OG で構成されるこまちの会が、5/25（土）に練馬区役所 20 階の展望レストランで実施さ

れる。女性会員の皆さんに開催案内をメールした。 

 

2 4/12 春のゴルフ懇親会について（久保田） 

当日の参加者は 11名だが、うち西東京市地域支部からは 3名が参加。次回は、10/9の予定。 

ゴルフ懇親会幹事の飯倉さんから、西東京市地域支部参加者の減少から西東京市地域支部主催の

ゴルフ懇親会を取りやめ、今後は北部支部の主催にしたいとの提案があった。 

意見集約後、西東京市地域支部にこだわる必要はないということで、6/25（火）の北部支部の役

員会に提案することとする。 

 

3 4/16 カラオケ同好会について（矢部） 

当日の参加者は 3 名であった。次回は 5/21（火）を予定している。また、濱田相談役がこの同

好会の案内をホームページにアップしてくれたことに感謝したい。 

 

4 4/23 健康麻雀同好会について (松本) 

当日は、鶴田さんのお宅で、安松、久保田、松本、鶴田の 4 名が参加した。次回は 5/28（火）

を予定している。 

(久保田) 5/11（土）に西東京三田会の懇親会に出席した際、健康麻雀の話をしたところ、三田会 



でも麻雀同好会があるので一緒にやろうという声があった。今後の課題としたい。 

 

5 4/28 いこいの森昼食会について（小林） 

当日は 8 名の参加があった。また、新入会員の増田さんも参加してくれた。次回は 5/26（日）

を予定している。 

 

6 その他報告事項 

・(久保田)  東京六大学野球観戦 

4/27(土)に、板橋区地域支部と北部支部スポーツ部会の合同企画の東京六大学野球、対早稲田

戦を観戦した。結果は、4-5で明治は早稲田に惜敗した。 

 ・(久保田) 明大こまちの会 

前述したとおり、5/25(土)の 11 時 45 分～13 時 45 分、練馬区役所 20 階展望レストランで実

施する。会費は 3,500円である。 

 ・(久保田) 慶応義塾大学西東京三田会懇親会 

5/11（土）17 時からコール田無で行われた西東京三田会懇親会に参加した。早稲田大学校友

会の稲門会と明治大学校友会が招かれ、久保田が出席した。 

また、5/19（日）に行われる西東京市地域支部定時総会には、三田会から佐藤副会長が出席さ 

れる予定である。 

 ・(久保田) 文京区地域支部総会 

5/17（金）の 19時から文京区根岸の成光亭（明治大学の卒業生が経営している料理屋）で行

われる。久保田が出席する予定である。 

 ・(白岩) 名簿に大橋逸男さんのお名前があるが、お亡くなりになった。 

  →名簿から削除する。 

 

＜協議事項＞  

1 2024年度定時総会について（久保田） 資料のとおり 

 ① 2023年度収支決算及び 2024年度収支予算案について 

・ 予算を支える会費について、未納者が 11名おり、確認のため声がけしたほうがよい。声を 

かけないと、いつの間にか退会ということになってしまう。 

・ ホームページ上のセキュリティを向上させるため、現在のアドレスの http://から https:// 

に変えたい。この変更作業を濱田さんが行う場合には技術的にかなり時間が掛かる。また、 

ホームページビルダーも今の契約では 3人までコピーできるが、新たな担当者を選任すると 

プログラム購入費用が約 20,000円は掛かる見込み。 

・ 最近の物価上昇に対して、年会費はずっと上げていない。他のいろいろな会に比べても3,000 

   円は安い感じがする。予算案を見ると、来年度以降は、会費の値上げを検討せざるを得なくな 

る。 

・ 会員の高齢化が進み、会には所属していても活動に参加していない人が多くなっている。そ

ういう人のために「賛助会員」という制度も必要になってくるのではないか。 

② 総会・懇親会出席者について 

   総会出席者 会員 27名、来賓 8名。 懇親会出席者 会員 26名、来賓 9名。 

③ 定時総会舞台配置及び懇親会会場配置について 

http://か/


    資料により確認。 

 ④ 総会役割分担について 

資料により確認。司会は、伊藤さんが怪我の回復が捗々しくないので辞退されたため、松本 

さんにお願いする。また、白岩さんが出席できなくなったため、校友会からの祝い酒の搬入は 

小林さんが担当する。 

議案書は、5/15（水）10 時より「ゆめこらぼ」に於いて安倍、宮川、久保田の 3 名により

印刷、封入を行う。 

⑤ 総会シナリオについて 

   資料により確認。 

・ ケータリングは、料理は 1人あたり 4,500円を 30人分（バイキング形式）。他に氷と水、 

皿・カップ・割箸をお願いする。 

お酒は、校友会本部からの日本酒・焼酎がある。他のお酒はケータリングに頼むよりも酒店 

から購入するほうが割安になるので、ビール大瓶 20本、ハイボールの 500㏄缶 10本、ウー 

ロン茶 2本を購入する。 

 

次回は 6月 2日（日）午前 9時 30分よりコール田無にて 


